

Kreipe leitet Lkw-Erstausrüstung bei Continental

Klaus Kreipe ist neuer Leiter des Geschäftsfelds Erstausrüstung Lkw-Reifen bei Continental. Er bekleidet diese Position als Vice President und leitet den weltweiten Bereich von der Unternehmenszentrale in Hannover aus. Kreipe folgt auf Peter Matzke, der nach nahezu 40 Jahren in unterschiedlichen Funktionen bei Continental in den Ruhestand gegangen ist.

Klaus Kreipe ist seit 15 Jahren für Continental tätig, davon verbrachte er zwölf Jahre an verschiedenen Auslandsstandorten des Unternehmens. Nach dem Studium des Maschinenbaus an der Technischen Universität Braunschweig begann er seine berufliche Laufbahn in der Forschung und Entwicklung der Reifendivision. Es folgten Stationen als Werkleiter der Contitech in Rumänien, als Geschäftsführer im Reifenvertrieb in China und als Vice President Marketing & Sales in der Region Asien-Pazifik. Zuletzt war Klaus Kreipe als Geschäftsführer bei der Eurofit-Gruppe in Belgien tätig, einem von Continental mitbegründeten Joint Venture zur Montage und Sequenzierung von Pkw-Rädern.

In seiner neuen Funktion berichtet er direkt an Andreas Esser, Executive Vice President und Leiter des Geschäftsbereichs Nutzfahrzeugreifen von Continental. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Klaus Kreipe.



Klaus Kreipe.